

Inflación incidirá en elección nacional E.U.

Washington, noviembre 1º (AP). (Por Brack Curry). Los Estados Unidos efectúan elecciones nacionales el 7 de noviembre, y las cuestiones que dominan la campaña electoral son los impuestos, la inflación y el exceso de burocracia.

De costa a costa, virtualmente todos los candidatos ofrecen a los electores algún tipo de reducción tributaria, la imposición de límites a los gastos gubernamentales y el control de la inflación.

Se dirimen en la Junta Electoral los 435 escaños de la Cámara de Representantes, 55 bancas del Senado, 36 gobernaciones y la

mayoría de los funcionarios estatales y locales. Las elecciones implican para los republicanos una oportunidad para recuperarse de la derrota que les infligió el Partido Demócrata en 1976.

Dura prueba

De hecho, muchos observadores políticos consideran las elecciones de la semana entrante como una dura prueba para los republicanos minoritarios, puesto que les resulta necesario obtener ganancias sustanciales si desean mejorar sus oportunidades para las

Pasa a la página 25

EE. UU. adopta medidas para detener la baja del dólar

Washington, noviembre 1º (AP). El gobierno anunció hoy la adopción de una serie de medidas dirigidas a detener la devaluación del dólar en el extranjero. Entre las medidas figura un aumento sin precedente de un punto en el tipo de interés sobre préstamos del Banco de la Reserva Federal al 9.5 por ciento. Sin duda la medida en cuestión provocará otra

ronda de aumentos en el tipo de interés sobre préstamos en toda la economía norteamericana. El presidente Jimmy Carter dijo que las medidas son necesarias "para corregir el excesivo declive del dólar ocurrido recientemente".

"Evidentemente la continua de

preciación del dólar no se justifica en base a la situación económica fundamental. Esta depreciación amenaza el progreso económico en el país y en el extranjero, así como el éxito de nuestro programa anti-inflacionario", expresó Carter

Pasa a la página 34

Papa exhorta a la juventud a ingresar al sacerdocio

Ciudad del Vaticano, noviembre 1º (Reuter-Latin). El Papa Juan Pablo II recordó hoy el trigésimo segundo aniversario de su ordenación como sacerdote, con una exhortación en seis idiomas a los jóvenes para que ingresen al sacerdocio. "Rogué a Cristo que llame a seguirlo a muchos jóvenes", expresó el Sumo Pontífice —preocupado por una marcada caída en el número de los que se sienten llamados al ministerio sacerdotal— quien añadió: "Pido a los jóvenes que se sientan llamados que no se opongan, que no digan no".

"Pido a todos que recen y que colaboren para que aumente el número de vocaciones sacerdotales", añadió el santo padre.

El número de sacerdotes en el

mundo bajó de 409 mil en 1974 a 401 mil en 1976, según encuestas recientemente publicadas por el Vaticano. En Italia, donde había 43.538 sacerdotes en 1961, cuando la población era de 50 millones de habitantes, hay ahora 40.886 sacerdotes para una población de 55 millones de personas.

Pasa a la página 34

Mayor alza en la historia de la Bolsa de N. York

Nueva York, Nov. 1º (UPI). El promedio industrial Dow Jones experimentó hoy su mayor alza

Pasa a la página 39



AP Radiografía para LA PRENSA GRAFICA

ONDEAN BANDERAS. Onjuko, Japón, noviembre 1º. (AP). Escolares japoneses ondean banderas mexicanas para dar la bienvenida al presidente José López Portillo, en población pesquera de Onjuko.



AP Radiografía para LA PRENSA GRAFICA

EXPONEN PLAN. Washington, noviembre 1º. (AP). El secretario del Tesoro, Michael Blumenthal (derecha), y el subsecretario para cuestiones monetarias, Anthony Salomon, exponen a los periodistas en la Casa Blanca, el plan para fortalecer el dólar en los mercados internacionales de cambio.

México pide ayuda a Japón para acelerar la industria

Tokio, noviembre 1º (DPA). El presidente mexicano José López Portillo, quien se encuentra en Japón en visita oficial de seis días, ha pedido la cooperación del Japón en el aceleramiento de la industrialización de su país. "Las reservas petroleras se terminarán a largo plazo y por eso queremos acelerar la industrialización antes de que eso ocurra", manifestó el jefe de Estado mexicano en su segunda rueda de conversaciones con el primer ministro japonés, Takeo Fukuda.

Durante la conversación que duró aproximadamente una hora, López dijo además que México de su parte quiere intensificar las relaciones con el Japón y Estados Unidos, las dos grandes potencias en cuanto a capitales, tecnología y mercado, con miras a fomentar la construcción de la nación. El presidente mexicano añadió que los esfuerzos por construir el país están ligados al petróleo.

Fukuda aprobó el aumento de

Pasa a la página 34

Amin anuncia que anexó a su país territorio de Tanzania

Dar El Salaam, Tanzania, noviembre 1º (AP). Las hostilidades entre Tanzania y Uganda tomaron un nuevo giro hoy, cuando el presidente de Uganda Idi Amin, luego de tres días de no hablar sobre la guerra, anunció que su país anexó unos 1.100 kilómetros cuadrados del territorio de Tanzania por la fuerza de las armas. La Radio de Uganda, en una emisión captada aquí, reprodujo las declaraciones de un vocero militar en el sentido de que el territorio era un acto de desagravio ante el presunto ataque de tropas de Tanzania a Uganda la semana pasada.

Según la radio, la nueva frontera británica, mariscal de campo Amin", dijo el vocero, que según el río Kagera, a unos 32 kilómetros al sur de la frontera anterior. "Todos los tanzanos que viven en el área deben saber que se encuentran ahora bajo el régimen del conquistador del imperio británico, mariscal de campo Amin", dijo el vocero, que según el río Kagera, a unos 32 kilómetros

Pasa a la página 23

Liberarán presos políticos en Irán para frenar huelgas

Teherán, Irán, noviembre 1º (AP). En una aparente movida para frenar la ola de huelgas y manifestaciones anti-gubernamentales, el ministro de Justicia iraní Hussein Najafi anunció hoy que todos los presos políticos del país serán liberados el 10 de diciembre próximo. Mientras tanto, una huelga de 37 mil obreros de las refinerías impide exportaciones petroleras de Irán a casi la mitad de sus niveles normales, a pesar del hecho de que los operarios de la compañía Iranian Oil comenzaron a retornar a sus puestos. Los trabajadores petroleros solicitan aumentos salariales y la libertad de los prisioneros políticos.

El anuncio de la liberación de los presos se produjo en momentos en que se conocían nuevas informaciones sobre huelgas y manifestaciones antigubernamentales en todo el país. Las autoridades dijeron que 23 manifestantes fueron muertos y otros 56 heridos en choques pro-

Pasa a la página 34



AP Radiografía para LA PRENSA GRAFICA

ANUNCIA ACUERDO. Nueva York, noviembre 1º. (AP). Bill Kennedy (sentado, centro), ofreció una conferencia para anunciar un acuerdo tentativo que pone fin a la huelga de los periodistas del "New York Times" y del "Daily News" de Nueva York. Sentados a su lado, representantes de los medios diarios, rodeados por miembros del sindicato de impresores.